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Libros de Lectura Fácil

Son libros elaborados con especial cuidado  
para ser leídos y entendidos por personas  
con dificultades lectoras.

Siguen las directrices internacionales de la IFLA 
(Federación Internacional de Asociaciones e Instituciones 
Bibliotecarias) y de Inclusion Europe 
en cuanto al contenido, el lenguaje y la forma.

¿Cómo se identifican?

El logotipo LF avala  
que el libro ha sido revisado 
por la Asociación Lectura Fácil 
y que sigue las pautas 
de la IFLA y de Inclusion Europe.

La Asociación Lectura Fácil (ALF)

La ALF es un centro de información y referencia 
en torno a la Lectura Fácil.

•	 Adapta y revisa textos, y otorga el logo LF.

•	 Imparte cursos en técnicas de redacción LF 
y en dinamización lectora.

•	 Asesora a instituciones y empresas 
en accesibilidad informativa.

¿Dónde puedes encontrar los libros?

•	 Librerías de referencia: consúltalas en el Mapa LF.

•	 Tienda online en la web de la ALF.

•	 Bibliotecas públicas.

•	 Oficina de la ALF.

Asociación Lectura Fácil
C. de l’Àngel, 10 3°. 08012 Barcelona  
Tel. 93 310 76 94 
lecturafacil@cobdc.org 
www.lecturafacil.net

Síguenos en:
Facebook: www.facebook.com/lf.lecturafacil 
Mapa LF: www.lecturafacil.net/mapalf 
Twitter: @Lectfacil 
Instagram: @associaciolecturafacil



JUVENIL Y ADULTOS

Los precios de los libros  
pueden estar sujetos a variaciones  
por parte de las editoriales.

Audiolibro

Ebook

Letra grande

Catalán

Castellano

Euskera

Gallego

Inglés



Juvenil y adultos Juvenil y adultos

Almadraba

Colección Kalafate	 14.90 €

Adaptaciones de clásicos de la literatura universal.

  

	Ì Alicia en el país de las maravillas  L. Carroll

	Ì Ana de Tejas Verdes  L. M. Montgomery 

	Ì Las aventuras de Tom Sawyer  M. Twain

	Ì Capitanes valientes  R. Kipling 

	Ì El conde de Montecristo  A. Dumas

	Ì Don Quijote de la Mancha  M. Cervantes

	Ì Drácula  B. Stoker

	Ì El Dr. Jekyll y Mr. Hyde  R. L. Stevenson

	Ì El escarabajo de oro  E. A. Poe

	Ì El fantasma de Canterville  O. Wilde 

	Ì Frankenstein  M. Shelley

	Ì La gitanilla  M. Cervantes

	Ì Grandes esperanzas  C. Dickens

	Ì El hombre invisible  H. G. Wells

	Ì Huckleberry Finn  M. Twain

	Ì La isla del tesoro  R. L. Stevenson

	Ì Ivanhoe  W. Scott

	Ì Lazarillo de Tormes  Anónimo

	Ì El libro de la selva  R. Kipling

	Ì La llamada de lo salvaje  J. London 

	Ì Miguel Strogoff  J. Verne.

	Ì El misterio del cuarto amarillo  G. Leroux

	Ì Moby Dick  H. Melville

	Ì La Odisea  Homero

	Ì Oliver Twist  Ch. Dickens

	Ì El perro de los Baskerville  A. C. Doyle

	Ì Peter Pan  J. M. Barrie 

	Ì Robinson Crusoe  D. Defoe

	Ì Romeo y Julieta  W. Shakespeare

	Ì Sentido y sensibilidad  J. Austen 

	Ì El talismán  W. Scott 

	Ì Tiempos difíciles  Ch. Dickens

	Ì Tristán e Iseo  Anónimo

	Ì Un enemigo del pueblo  H. Ibsen

	Ì Viaje al centro de la Tierra  J. Verne

	Ì La vuelta al mundo en 80 días  J. Verne 

Lectura Fácil Euskadi Irakurketa Erraza	 13 €

Clásicos de la colección ‘Kalafate’ en euskera.

	Ì Basabizitzaren deia  J. London

	Ì Cantervilleko mamua  O. Wilde 

	Ì Kapitain ausartak  R. Kipling

	Ì Munduari bira 80 egunetan  J. Verne 

	Ì Peter Pan  J. M. Barrie

	Ì Talismana  W. Scott

	Ì Zentzua eta sentiberatasuna  J. Austen

¡Novedad!



Juvenil y adultos Juvenil y adultos

¡Novedad!

La Mar de Fàcil

Colección Aktual	 14.50 € | Edición en letra grande 15 €

	Ì El agua del Rif  M. Flores

	Ì Ana Frank. Su vida  M. Hoefnagel

	Ì Andrés. Una infancia marcada  M. A. Sellés

	Ì Bailar un tango en Madrid  M. Peralta

	Ì Bajo el mismo cielo  N. Martí   

	Ì Cartas impertinentes  M. A. Capmany

	Ì Caballo de guerra  M. Morpurgo

	Ì Colores prohibidos  M. Peralta 

	Ì Contando nubes  N. Pradas

	Ì De Chamartín a Collbató. 

La Guerra Civil vivida por un niño  M. A. Sellés 

	Ì Cuentos sorprendentes  Varios autores  

	Ì Cruce de mundos  A. Tortajada 

	Ì Los días de la Edad Media  L. Martínez

	Ì La gota de sangre  E. Pardo Bazán

	Ì Hoy por ti, mañana por mí  G. Tribó

	Ì Las invisibles  Red Lectura Fácil

	Ì Juego sucio  M. de Pedrolo

	Ì Kafka y la muñeca viajera  J. Sierra   

	Ì ¡Loca! Juana, reina de Castilla  N. Arqués

	Ì Mi querida diablo lleva zancos  A. Tortajada

	Ì Los muertos. Un relato de Dublineses  J. Joyce

	Ì La música del viento  J. Sierra  

	Ì Nahid, mi hermana afgana  A. Tortajada 

	Ì Ola de calor  R. Appel

	Ì La promesa  F. J. Segovia

	Ì Un reloj con dos iniciales  S. Llorente  

	Ì Siete días en el lago  N. Martí

	Ì Trampa de fuego  N. Martí  

Colección Ágora	 15 €

Adaptaciones de obras clásicas.

	Ì Bearn o la sala de las muñecas  Ll. Villalonga 

	Ì Bodas de sangre  F. García Lorca

	Ì La celestina  F. de Rojas

	Ì La dama de las camelias  A. Dumas

	Ì La edad de la inocencia  E. Wharton  

	Ì Al faro  V. Woolf

	Ì La hija del mar  R. de Castro

	Ì El inglés reanimado y otros cuentos  M. Shelley

	Ì La letra escarlata  N. Hawthorne

	Ì Madame Bovary  G. Flaubert 

	Ì Mucho ruido y pocas nueces  W. Shakespeare  

	Ì Los pazos de Ulloa  E. Pardo Bazán  

	Ì Pilar Prim  N. Oller 

	Ì Soledad  V. Català



Juvenil y adultos Juvenil y adultos

¡Novedad!

Colección Tú Puedes 	 15.50 €

Libros de apoyo a la autonomía personal.

	Ì Cómo cuidar el planeta  M. Peralta 

	Ì Cómo gestionar tu dinero  Fundació Aura

	Ì Cómo gestionar tu hogar  Fund. Catalana Síndrome de Down

	Ì Cómo prevenir el acoso  M. J. Buj

	Ì Cómo resolver los conflictos  N. Sánchez

	Ì Cuida tu bienestar físico y emocional  Andi Down Sabadell

	Ì Cuida tu imagen personal  

y tus relaciones sociales  M. Peralta

	Ì Habilidades sociales en el trabajo  M. Peralta

	Ì El Parlamento español  M. Peralta

	Ì Planifica y disfruta  

de tu tiempo de ocio  Fund. Catalana Síndrome de Down

	Ì Redes Sociales. Conéctate de forma  

segura y responsable  P. Alegría (Grup Cooperatiu TEB)

Otros títulos	 13 €

	Ì Historia del papel  R. G. Palomeque 

	Ì Mitos de la Antigua Grecia  E. Salvador 

	Ì Sin barreras. Seis experiencias  

de deporte adaptado  E. Serra y L. Vidal

Adapta

Adaptaciones de autores clásicos y contemporáneos, 
y libros de nueva creación.

Colección Titán	 14.50 € / Edición en letra grande 15 €

	Ì 1984  G. Orwell 

	Ì Cyrano de Bergerac  E. Rostand

	Ì La guerra de los mundos  H. G. Wells 

	Ì El gran Gatsby  F. Scott Fitzgerald 

	Ì El hombre que pudo reinar  R. Kipling  

	Ì La leyenda del rey Arturo  R. Pineda 

	Ì La isla del doctor Moreau  H. G. Wells  

	Ì La máquina del tiempo  H. G. Wells

	Ì Mecanoscrito del segundo origen  M. de Pedrolo

	Ì El vampiro  J.W. Polidori   



Juvenil y adultos Juvenil y adultos

Colección Pandora 	 14.50 € / Edición en letra grande 15 €

	Ì Alicia en el país de las maravillas  L. Carroll 

	Ì Ana, la de Tejas Verdes  L. M. Montgomery 

	Ì El asesino de su segunda sombra  J. Ballaz 

	Ì El castillo impenetrable  J. Ballaz   

	Ì Un león en la ciudad  J. Ballaz 

	Ì El Mago de Oz  L. F. Baum

	Ì El mundo de Asgard  M. Torices

	Ì Orión, el gato diablo  C. Heras

	Ì El Principito  A. de Saint-Exupéry    

	Ì De la Tierra a la Luna  J. Verne

Colección Rutas	 14.50 € 

	Ì Marcus Marc y la ruta del cacao  N. Martí 

	Ì Marcus Marc y la ruta del coltán  N. Climent  

	Ì Marcus Marc y la ruta de las especias   N. Climent

	Ì Marcus Marc y la ruta de la madera  N. Martí

	Ì Marcus Marc y la ruta del petróleo  L. Martínez 

Cuentos de... 	 15.50 € 

	Ì Cuentos de amor, de locura y de muerte  H. Quiroga

	Ì Cuentos de Poe  E. Allan Poe

Universidad Internacional 
de Andalucía (UNIA)

Colección Siempreviva	

Adaptaciones de clásicos de la literatura española.

	Ì Así era Teresa de Jesús  A. Ruiz	 15 €

	Ì La casa de Bernarda Alba  F. G. Lorca	 16 €

	Ì Cuentos de la Alhambra  W. Irving	 16 €

	Ì El gato y las aves y otras fábulas  F. M. Samaniego	 15 €

	Ì Leyendas  G. A. Bécquer	 17 €

	Ì Novelas ejemplares  M. Cervantes	 16 €

	Ì Platero y yo  J. R. Jiménez	 15 €

	Ì El sombrero de tres picos  P. A. de Alarcón 	 16 €

La Galera

Colección Ticket 	 7.95 €

Adaptaciones de títulos del Plan lector de secundaria.

	Ì Nick  I. Chacón

Loqueleo (Santillana)

Colección Cuéntamelo fácil

Obras de nueva creación que cuentan  
con la participación de los lectores.

	Ì El amor es demasiado complicado  A. Guerrero	 11 €

	Ì Ana y Zanahorio  A. Guerrero 	 10.10 €



Juvenil y adultos Juvenil y adultos

Gaumin

Libros de nueva creación en euskera y castellano.

Colección Léelo Fácil 	 12.50 €

	Ì Regreso a Chernóbil  A. Izagirre

	Ì El misterio del camino de Santiago  F. Morillo

Erraz irakurtzeko	 12.50 €

	Ì Amaia udalekuetan  O. Goitiz

	Ì Atejolea eta Izaki misteriotsua  A. Arana

	Ì Erdi aroko egunak  L. Martínez

	Ì Ixtebe Pellot, azken kortsarioa  F. Morillo

	Ì Rif mendietako ura  M. Flores

	Ì Santiago bidearen misterioa  F. Morillo

	Ì Traizioa lakuan  N. Martí Constans

	Ì Txernobil txiki bat etxe bakoitzean  A. Izagirre

Libertas Ediciones

Colección Cantos rodados 	 13 €

Obras de autores castellanos y leoneses.

	Ì Cuentos del azar y del amor  M. de Unamuno

Lengua Franca

Colección Cinco cuentos	 13 €

Relatos de autores argentinos.

	Ì Cinco cuentos de amores  Varios autores 

	Ì Cinco cuentos de grandes autores  Varios autores

	Ì Cinco cuentos de intriga  Varios autores

	Ì Cinco cuentos de viajeros  Varios autores

Asociación Palabras Claras

Colección Mujeres de la independencia	 11 €

Relatos de autoras colombianas.

	Ì Amores y mujeres 

en la independencia  S. Acosta de Samper

Lecturia

Adaptaciones de clásicos de la literatura universal.

	Ì La edad de la ira  N. López  	 11.95 €

	Ì Las hermanas Bunner  E. Warthon  	 11.95 € 

	Ì Mendel, el de los libros  S. Zweig	 11.95 €

	Ì Tierra sin hombres  I. Chacón  	 12.95 €

	Ì Trafalgar  B. Pérez Galdós 	 11.95 €

¡Novedad!



Juvenil y adultos

Horsori

Colección Manuales

Manuales prácticos y didácticos para el profesorado.

	Ì Glifing. Cómo detectar y vencer 

las dificultades de lectura  Varios autores 	 16.40 €

	Ì ¡Leemos! Propuestas prácticas para acercar 

la lectura a todos  M. A. Sellés y M. Sendrós 	 15.30 €

Ediciones Beta	

	Ì Euskal Herriko 40 emakume.  

Egon ginen, izan ginen  C. Crespo  	 19 €

	Ì Pasionaria  A. Bargos Cucó  	 19 €

	Ì Salburua. Hezeguneko Hegaztiak  J. J. Frías Sáez  	 19 €

Consell Insular de Menorca 

    
	Ì Torre d’en Galmés.  

¿Cómo controlaban el territorio  

en la Menorca prehistórica?  Varios autores	 10 €

Museo de la Minería del País Vasco  
  

	Ì El intruso  V. Blasco Ibáñez	 10 €

INFANTIL



Infantil Infantil

Libros del Zorro Rojo

Colección Cuentos del mundo 	 9.90 €

Versiones de cuentos populares de distintos países  
para niños y niñas que se inician en la lectura. 
Versión de R. Girona

	Ì El atrapalunas. Cuento del sur de África 

	Ì El cóndor y las estrellas. Cuento del Perú

	Ì Cuenta hasta cinco. Cuento de la India 

	Ì El mapuche sin sombra. Cuento mapuche

	Ì Nada es lo que parece. Cuento del norte de África

ING Edicions

La enseñanza de los cuentos clásicos  
en formato accesible.

	Ì La abeja Flora  

y el prado de las cinco flores  M. Busquets   	 16 € 

	Ì Un año alrededor del gran roble  G. Muller	 15 €

	Ì Un año en nuestro jardín  G Muller 	 15.50 € 

	Ì Bambú  M. Busquets	 14.50 €

	Ì Los buenos amigos  Cuento popular  	 14.30 €

	Ì Cuando Kalina toca el violín  G. Muller 	  14.30 €

	Ì ¡Cuántos tomates!  S. Dufft   	 14.90 €

	Ì 21 cuentos  

de los hermanos Grimm  J. y W. Grimm	 21 €

	Ì ¿Dónde van cuando llueve?  G. Muller	 14.50 €

	Ì Fábulas escogidas  Esopo y La Fontaine  	 17.00 €

	Ì La fuente  A. Galcerán	 13 €

	Ì El huevo del sol  E. Beskow   	 15 €

	Ì Luna nueva  C. Tremblay	 14.90 €

	Ì La liebrecita  A. Asensio 	 14.50 €

	Ì El nido de Tit  S. Chérer    	 13 €

	Ì Los niños del bosque  E. Beskow 	 15 €

	Ì Los niños de las raíces  S. von Olfers 	  13.50 €

	Ì La oruga verde  S. Cutting 	 13 €

	Ì Pepe Pom y la gran tormenta  D. Drescher  	 14.50 €

	Ì El pequeño castor  A. MacDonald  	 14.75 €

	Ì El pez de los deseos  L. Koopmans	 13 €

	Ì ¿Queda sitio para mi?  L. Koopmans  	 14.30 €

	Ì Los tomates de Mila  S. Dufft 	  14.90 €

	Ì Tú también puedes  A. Llauradó 	 14.50 €

	Ì Los ursos  G. Mead  	 14.50 €

La Topera

Libros ilustrados para dar a conocer a nuevos autores.

	Ì Mi abuela es un niño, como yo  A. Agirre	  15 €

¡Novedad!



Infantil Infantil

Sallybooks

Colección Álbum ilustrado - Pictogramas	 12 €

Las ilustraciones y los textos se refuerzan  
con pictogramas para facilitar su comprensión.

	Ì Emma  O. Canosa 

	Ì El marinero y el mar  C. Comendador

Vegueta Ediciones

Colección Un mundo mejor	 14.80 €

Biografías de personajes destacados  
de los ámbitos de la ciencia, la cultura y la historia.

	Ì Martín Chirino.  

El niño que quería mover el horizonte  J. M. Castaño 

	Ì Alicia de Larrocha.  

La pianista de manos mágicas   A. Torra de Larrocha 

	Ì Las súper-ratas de Bart  A. Tovar 

	Ì Vicente Ferrer. Un sol en la India  A. Marcos

Llibre Obert

Colección Mil manos	 15 €

Llibre Obert destina el 20% de los beneficios 
a la comunidad que ha colaborado a crear el cuento. 

	Ì Mohamed y Kumba. Cuento de Mali

	Ì Shiru, la cabra de Báseri. Cuento nepalí

Glifing

Colección Glif y Bet	 10 €

Cuentos con los personajes del método Glifing.

	Ì El acordeón sin música  R. Vilaplana

	Ì Un cuento en la luna  R. Vilaplana

	Ì El saltamontes que no saltaba  R. Vilaplana

Carambuco 

Colección Tesoros	 13.50 €

Cuentos infantiles originales y divertidos.

	Ì La buscadora de tesoros  M. Balada

Fundación Síndrome de Down 
del País Vasco

	Ì Txipi y sus amigos 	  8 € 

(6 cuentos escritos por los usuarios del CAD, 

Centro de Atención Diurna)



Infantil Infantil

Ediciones del Pirata

Colección Los líos de Judith y Johan	 9.50 €

Narrativa infantil en formato inclusivo.

	Ì ¡Vaya lío con el chocolate!  E. Farran

	Ì ¡Vaya lío con la escuela!  E. Farran

	Ì ¡Vaya lío con las vacaciones!  E. Farran

Ediciones Beta

Colección Más Fácil	

Las aventuras de Max,  
un niño con necesidades especiales.

 

	Ì Max vive en Bilbao  L. Martínez	 9.50 €

	Ì Max se va de vacaciones  L. Martínez	 9.50 €

	Ì ¡Vamos de excursión!  O. Revert     	 12.50 €

Adapta

	Ì Halloween accidentado  E. Souto  	 17 €

	Ì Una palabra es...  Varios autores  	 17 €

Círculo rojo

Los beneficios de este libro  
se destinarán a AFDA Catalunya.

	Ì Historias asombrosas   Pedro y Noah 	  15 €

¡Novedad!
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Con el apoyo de


